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(I lavori iniziano alle ore 14.34 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 181 presentata dalla Consigliera Frediani,
inerente a "Approvazione graduatorie LR 4/2000"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta immediata n. 181, presentata dalla Consigliera
Frediani, che ha la parola per l'illustrazione.

FREDIANI Francesca

Grazie, Presidente.
L'interrogazione riguarda le graduatorie relative alla legge regionale n. 4/2000, la legge

che finanzia interventi sul territorio regionale finalizzati a rendere il territorio maggiormente
attrattivo dal punto di vista turistico.

I dossier di candidatura dovevano pervenire agli uffici regionali entro il 28 aprile 2014,
per quanto riguarda la prima parte di finanziamento del Piano, ed entro il 12 maggio 2014,
per quanto riguarda la seconda parte. Dopodiché, gli atti di approvazione degli avvisi
prevedevano che le graduatorie relative alle iniziative finanziabili dovessero essere approvate
con provvedimento amministrativo entro 90 giorni dal termine di scadenza per la
presentazione del dossier di candidatura.

In pratica, ci troviamo a 180 giorni dal termine di questa scadenza e, al momento, le
graduatorie non sono ancora state approvate.

Vorremmo sapere per quali motivi non sono stati rispettati i tempi, considerando anche
la difficoltà in cui versano le associazioni e gli Enti locali che si occupano di turismo. Grazie.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Ferraris per la risposta.

FERRARIS Giovanni Maria, Assessore allo sport

Grazie, Presidente.
A riscontro dell'interrogazione della Consigliera Frediani, rispondo quanto gli Uffici mi

riferiscono.
I Settori regionali Offerta turistica e Sport, coinvolti nell'esame delle istanze pervenute

ai sensi della legge regionale n. 4/2000, hanno ricevuto nel periodo considerato un totale di
circa 700 progetti, la cui valutazione - come potrà immaginare - ha richiesto un tempo
maggiore, soprattutto a causa dello scarso dettaglio delle candidature che ha, di fatto, reso
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necessario un esame collettivo di molte pratiche, al fine di evitare valutazioni discordanti tra
loro da parte degli stessi funzionari.

Inoltre, la procedura istruttoria è stata rallentata da alcune delle novità introdotte dalla
nuova normativa, tra cui l'invio esclusivamente tramite PEC, pena inammissibilità, della
documentazione tecnica e progettuale di ogni domanda.

Negli stessi mesi, inoltre, erano aperti anche i bandi per la richiesta dei contributi delle
piccole e grandi stazioni sciistiche piemontesi, ai sensi della legge regionale n. 2/2009 e della
legge regionale n. 8/2013 (s'interessano di contributi per l'innevamento e sicurezza delle piste
per i Comuni olimpici, per intenderci), che, come sempre, ha coinvolto alcuni funzionari nella
consulenza per la compilazione dei modelli di domanda da parte dei beneficiari, , nonché per la
successiva valutazione delle istanze pervenute.

Si sottolinea, infine, che il numero dei funzionari in organico si è ridotto nel corso
dell'anno a causa di trasferimenti, pensionamenti e trasformazioni di contratti a tempo
determinato full time, in contratti a tempo indeterminato part time. Di per sé è una buona
misura, ma in questo caso ha rallentato.

Questo ha determinato un inevitabile rallentamento di tutti i procedimenti nei quali tali
funzionari erano coinvolti.

Questo è quanto mi è stato riferito.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.13 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.25)


